

**Dans le cadre du projet Guai Guau, en faveur de la de protection animale, intervention au Lycée Arago de Mme LEGRAND, responsable du Refuge *Un gîte, une gamelle* en classe de catalan et de portugais.**



Nous avons eu la chance d'accueillir Mme Legrand et Julie en classe de catalan et de portugais. Les élèves se sont montrés très intéressés et ont posé des questions très pertinentes.



Un Gîte Une Gamelle est une association loi 1901 à but non lucratif déclarée à la préfecture des Pyrénées Orientales le 22/04/2011 créée par Corinne Legrand, l'actuelle présidente. Cette association a pour vocation de recueillir des chiens et des chats issus de la fourrière, d'abandons et de réquisitions pour maltraitances. Dès lors ils peuvent les nourrir, les soigner, les identifier, les vacciner mais aussi les stériliser pour éviter le surpeuplement que nous connaissons actuellement dans les refuges. Ils s'occupent également de les sociabiliser et éventuellement de les rééduquer dans le but de les faire adopter dans les meilleures conditions possibles afin de donner un

maximum de chances aux animaux de trouver ou de retrouver une vie de famille. Ils font en sorte de faire venir le public dans leur refuge en se servant de tous les moyens de communication : page Facebook, site internet, des affiches ainsi que la presse locale (radio et journaux). Ils créent régulièrement des événements tels que des collectes en magasins qui sont indispensables pour le bon fonctionnement du refuge mais aussi des journées portes ouvertes pendant lesquelles ils présentent les animaux.

Fondée en 2011, *Un Gîte, une gamelle* est à l'étroit à Rivesaltes, sur un site inondable. "Nous avons toujours plus d'activité et d'actions à mener", confirme Corine Legrand. "Jusqu'à 40 à 50 familles viennent au refuge chaque jour. Nous avons trois salariés à temps pleins et proposons les services de juristes et d'enquêteurs pour les cas de maltraitance. Nous plaçons des animaux dans toute la France et travaillons en parfaite collaboration avec la SPA et d'autres refuges", conclut-elle devant le terrain qui voit chaque jour passer 25 000 véhicules. À l'étroit dans ses locaux rivesaltais, l'association de défense des animaux ouvrira son futur refuge "éco-vertueux" sur un terrain agricole de 13 000 m<sup>2</sup> à Pollestres en 2024. C'est le chantier d'un refuge dernier cri, écoresponsable, que l'association *Un Refuge une Gamelle* dévoile à la sortie de Pollestres, direction le mas Sabole. Sur un terrain agricole de 13 000 m<sup>2</sup>, le futur refuge proposera 50 boxes pour les chiens abandonnés, chacun possédant une petite terrasse pour gambader. Un espace chats verra également le jour. "Nous avons voulu des bâtiments vertueux en énergies renouvelables, équipés de panneaux photovoltaïques. Nous planterons une forêt d'arbres. L'objectif est de répondre pleinement aux besoins de l'association et des animaux recueillis", présente la présidente Corine Legrand. Fortement soutenu par la Ville de Pollestres, subventionné notamment par la Région ou l'association 30 millions d'amis.



**Un grand merci à elles pour avoir trouvé le temps de se déplacer et passer du temps avec nos élèves.**